



[Ampliar imagen](#)

La ciudad de Adra ha vivido uno de los fines de semana más intensos de lo que llevamos de verano. Miles de personas han disfrutado de las actividades de la programación de verano 'Un Mar de Culturas', especialmente con la celebración desde el viernes 12 por la noche del II Mercado Marino y del sábado 13 de la sexta Noche en Vela celebrada en Adra este pasado fin de semana.

El II Mercado Marino, organizado por la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, con la colaboración del Ayuntamiento de Adra y la financiación del Grupo de Desarrollo Pesquero Almería-Occidental, comenzó con la inauguración oficial, presidida por el alcalde de Adra, Enrique Hernando y la presidenta de la Asociación de Comerciantes, Empresarios y CCA de Adra, Mari González. Una mirada al mar, a sus costumbres y culturas 15 carpas que

representan a los sectores comerciales de la ciudad, como electrodomésticos, bisutería, ropa, artículos de regalo, moda joven y para niños, ropa de baño, trajes de flamenca, plantas y flores, lencería o bolsos, además de una gran carpa con dos barras de bar donde se han podido y aún pueden (el II Mercado Marinero finaliza mañana martes) degustar todo tipo de pescado, abonando sólo la bebida, tanto a mediodía como por la noche. Además el II Mercado Marinero cuenta con la exposición 'Arreos de la Mar', y que durante todo el fin de semana, el Parque del Puerto ha visto la actuación del grupo musical 'Los Vinilos' o baile folclórico de 'En Clave de Fa'. En la jornada del lunes, las carpas de los comercios abrieron a partir de las ocho de la tarde, donde se disfrutó de la exposición 'Arreos de la Mar', actividades infantiles y las carpas de los comerciantes. Y el martes día 16, coincidiendo con la festividad de la Virgen del Carmen, se realizó una degustación de pescado para los mayores de Adra a partir de las dos de la tarde y degustación de pescado en la gran carpa con las dos barras para comer.

Pero no menos intenso fue el sábado con la celebración de la sexta 'Noche en Vela' en la ciudad de Adra. Junto con el II Mercado Marinero, miles de personas disfrutaron de las tres actuaciones musicales, las dos exhibiciones de baile, las ocho exposiciones, las visitas guiadas por el patrimonio histórico y artístico de la ciudad, la apertura de los monumentos históricos de la ciudad, como el Museo de Adra, el Molino del Lugar, la Torre de los Perdigones y Los Refugios de la Guerra Civil, además de los pasacalles y los espectáculos de animación infantil en la Plaza Puerta del Mar.

Este año 'La Noche en Vela' ha tenido un marcado carácter marinero potenciando todos los valores de la cultura del mar. Durante la noche del sábado 13, los miles de abderitanos y visitantes disfrutaron de la animación infantil de Bob Esponja y sus amigos, la actuación de los alumnos del taller de guitarra, bajo la dirección de Miguel Rivera, la actuación del Taller Municipal de Baile Flamenco 'Zambra' de Rocío Bogas, el concierto de la Banda de Música Ortiz de Villajos y así como de la actuación de la Asociación de Amigos del Baile. La concejalía de Cultura del Ayuntamiento de Adra ya ha comenzado a preparar la séptima edición de 'La Noche en Vela' que se celebrará el próximo 17 de agosto.